

Diagnose Demenz –und jetzt?



Die Krankheit Demenz stellt sowohl die Betroffenen, sowie das ganze Familiensystem vor grosse Herausforderungen. Je mehr Wissen die Bevölkerung über das Thema hat, desto mehr Solidarität erfahren die Angehörigen und desto mehr Verständnis erfahren die Menschen mit Demenz.

Der Samariterverein lädt die gesamte Bevölkerung zum Vortrag wie folgt ein:

Datum: Dienstag, 01. April 2025

Zeit: 19.30 Uhr

Ort: Gemeindesaal Ried-Brig

Referentin: Marie-Therese Albrecht – Grichting
Alzheimer Valais Wallis

Die Anwesenden sind alle herzlich zum anschliessenden Apero eingeladen, offeriert von der Gemeinde Ried-Brig.

Samariterverein Ried-Brig